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Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, para fijar postura. 

 

 

 

La presidenta: 

 

 

Se concede el uso de la palabra, al 

diputado Ociel Hugar García Trujillo. 

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Muchas gracias. 

 

Con el permiso de la Mesa Directiva. 

 

De las y los compañeros diputados 

presentes. 

 

Es mejor corregir, que lamentar y eso 

precisamente es lo que debe dar en 

la sapiencia del gobierno federal y lo 

digo precisamente porque hablar lo 

que en su momento el Fonden era la 

última maravilla del mundo, eso 

tampoco era cierto, existían miles y 

millones de desvíos, eso también es 

cierto, pero no podemos decir a ese 

margen que todo estuvo mal, porque 

en este momento que no existe el 

Fonden, ni siquiera la certidumbre de 

los gobernadores, mucho menos de 

los presidentes municipales de cómo 

va a operar dicha acción, todos los 

ciudadanos afectados viven en la 

zozobra, dice el Gobierno Federal 

que está atendiendo, es un tema que 

va a llevar tiempo yo creo para hacer 

los levantamientos claros, 

específicos, para que la gente pueda 

mitigar parte del problema que hoy 

acontece en nuestro Estado. 

 

Pero si decirlo con mucha claridad, 

actualmente no son los Estados, no 

se puede desviar la atención 

pensando que el Gobierno del Estado 

o los presidentes municipales están 

haciendo mal uso, porque el 

Gobierno Federal se ha empeñado en 

decir que de manera directa van a 

resolver parte de la problemática, 

entonces esperemos esa buena 
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voluntad y sabemos cómo lo hacen a 

través de los colaboradores que 

tienen a su servicio que son los 

servidores de la nación y esperemos 

que hagan un buen desempeño para 

que logren, atacar mitigar la 

problemática que existe, pero no se 

puede con antelación pensar que es 

un botín político, eso no, eso es parte 

de un mero circo mediático, aquí 

vayamos al grano y esperemos que 

nosotros como diputados, estemos 

atentos en cada uno de nuestros 

distritos para poder al menos estar 

presentes y alzar la voz si el gobierno 

federal no está atendiendo dicha 

causa. 

 

Es cuanto. 

 


